

LA NACIÓN

Q



Inicio > COLUMNISTAS > El ministro Ocampo se viste de 'Chapulín Colorado'

COLUMNISTAS OPINIÓN

El ministro Ocampo se viste de 'Chapulín Colorado'

por Redacción Web // LN 20 octubre, 2022

COMPARTIR O f In S

Como en la famosa serie cómica de televisión "el Chapulín colorado" al ministro Ocampo le ha tocado vestirse de "superhéroe" para evitar que "panda el cúnico" con todos los desaciertos del gobierno Petro por cuenta de sus ministros.

Una vez conocida la designación de Ocampo como máximo responsable de las finanzas, los mercados respiraron tranquilos en medio de la zozobra y

desconcierto que ya los invadía por los anuncios que de resultar ciertos conducirían al país a la debacle, por la cual ya habían transitado varios países con esa misma hoja de ruta. Pero había un adulto responsable en medio de tantos inexpertos.

La decisión de mayor impacto, es que en Colombia no habrá más exploración de gas y petróleo y el argumento de la ministra de Minas para justificarla es que el presidente Petro "lo prometió en campaña". ¿Por qué no corregir tan gigantesco error? Liz Truss recién designada primera ministra del Reino Unido, al darse cuenta del desastre financiero que había generado en la economía y los mercados su desastroso plan, no tuvo más remedio que recular. Pero aun así tambalea su permanencia, pues un país serio no puede darse esos lujos.

Para Colombia, esta irresponsable decisión conlleva acabar con la empresa más rentable como es Ecopetrol, que ha perdido 15.5 billones de pesos, marchitando un sector que ha garantizado sostenibilidad fiscal y que en pocos años nos significará perder la autosuficiencia energética.

Como en el mundo ficticio de una tira cómica, el argumento del gobierno es que Colombia salve al planeta eliminando sus emisiones de CO2 que equivalen solo al 0.57%, nos encontramos con la declaración del primer ministro Chino Xi Jinping, ante el congreso que lo ratificó en el cargo, afirmando que China no tiene apuro en su transformación hacia la energía limpia por que le importa mas su crecimiento y no dañará la economía en ese proceso. China es el mayor emisor de carbono del mundo.

Ahora la ministra de Trabajo salió con la brillante teoría que ya ha fracasado en varios países como Argentina, de congelar la canasta básica. Eso está probado no funciona y es populismo ramplón y peligroso.

Así las cosas, Ocampo se ha convertido en un ministro incomodo, sirviendo de muro de contención contra la insensatez, corrigiendo a sus compañeros de gabinete en todos sus anuncios absurdos, que nos tienen hoy con un dólar llegando a los \$5.000, inflación desbordada, decreciendo económicamente y ahuyentando la inversión extranjera.

Si esto sigue como va, el país se desmadra y a Ocampo que es el polo a tierra, pero para algunos el "enemigo interno" lo ponen de patitas en la calle y tendremos que invocar como el chapulín colorado" y ahora ¿quién podrá defendernos?".





QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación Neiva, Calle 11 # 5-101 Línea de servicio al cliente PQR 3182089864 Línea de ventas 3182501244 Oficina Bogota 3187770031

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co secretaria.comercial@lanacion.com.co tienda@lanacion.com.co

SIGANOS











@2022 - www.lanacion.com.co. Todos los derechos reservados. Diseñado y desarrollado por el área de sistemas der угири informativo La Nación.